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松鵬祭(体育祭) 

 

～ 半日日程での体育祭 生徒の頑張りで大いに盛り上がりました ～ 

９月５日（土）、松鵬祭（体育祭）が「走る！走る！私たち！ ～トットコ 

走るよ まつドリー～」というテーマで開催されました。 

今年の体育祭は、「コロナ対策」で競技種目が限られたこともあり、午前 

中開催となりました。そのような中でも、生徒たちは事前の練習から全力で 

取り組み、体育祭当日も各競技において好プレーを連発しました。こうした 

生徒たちの頑張りもあって、本年度の体育祭も大いに盛り上がりました。 

最後まで手に汗握る総合優勝争いを制したのはＢブロック（青 ３-４・２

-２・１-１）で、松高フェスタ（３年生によるブロック対抗パフォーマンス合戦）最優秀賞との２冠を達成し

ました。ブロック旗の最優秀賞にはＡブロック（赤 ３-３・２-１・１-３）が輝きました。 

〔体育祭実行委員長 首藤大典さん（３年 平戸中学校出身）〕 

  今年は午前中のみの体育祭となりましたが、学校全体で盛り上が 

り、楽しい体育祭にすることができました。来年は今年以上の体育 

祭ができるよう祈っています。 

 

〔Ａブロック（赤）長 伊東拓夢さん（３年 西彼中学校出身）〕 

  午前中だけの開催で、初めは少し物足りなさを感じていましたが、 

 本番では生徒全員が元気な姿を見せてくれて、本当に思い出に残る体育祭になりました。後輩達には、こう

した松高の伝統を受け継いでもらいたいと思います。 

 

〔Ｂブロック（青）長 堤 絢菜さん（３年 志佐中学校出身）〕 

  一つ一つの競技に一生懸命に取り組んでいる仲間たちの姿を見て、とても感動しました。ブロックでの応

援も盛り上がり、みんなが体育祭を楽しむことができたことが嬉しいです。私にとって一生の思い出になる

体育祭でした。１・２年生の皆さん、来年はそれぞれの思い出に残る体育祭を作り上げてください。 

 

〔Ｃブロック（緑）長 山本羅生さん（３年 日宇中学校出身）〕 

  昨年よりも種目が少ない体育祭でしたが、生徒一同楽しむことができていて、とてもよかったと思います。 

 来年はコロナが終息して、いつも通りの体育祭ができるよう願っています。 

 

 

【体育祭実行委員長 ＆ 各ブロック長より一言】  ～ 来年は今年以上の体育祭を作り上げてください ～ 



  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「松高に思う vol.5」  コロナ禍に 雨の憂いはあろうとも 祭りの熱は 冷めることなし

  現在、松高生は、「コロナ禍」にあっても、「新しい生活様式」を踏まえつつ、それぞれの学びを進め  

ています。今月５日の体育祭は午前日程ではありましたが、実行委員を中心に、松高生はユーモアを忘 

れず、前向きに取り組んでくれました。 

終了間際の雨はあったものの、全プログラムを実施できたことは幸いでした。これまで大変な思いをし

てきた３年生も、準備してきた「フェスタ」を観衆の方々の前で披露することができ、ある種の達成感を

得ることができたものと思います。体育祭を、松高生を、温かく見守ってくださった皆様に、深く感謝し

た一日でした。                            （校長 小野下和宏） 

 

10月のおもな行事 

10 月 １日（木） ①②７校時＝木曜６校時の授業 

   ２日（金）  第３回定期考査（3-1 のみ） 

         第２回実用英語検定（１次） 

   ５日（月） ①②③第３回定期考査（～10/7） 

   ６日（火） 教育実習（～10/19、～10/26） 

   ７日（水） 容儀検査、部活動無所属者集会 

   ８日（木） 早朝・放課後補習再開 

         ③共通テスト 100 日前集会 

９日（金） 校内球技大会 

全校朝会（後期役員任命式） 

110 日（土） 1①②土曜補習、 

③進研模試（～10/11）       

1    12 日（月）  第４回専門委員会 

113 日（火） 111①②高大連携講座 

114 日（水） ③就職試験出陣式 

10 月 15 日（木） ③45 分授業、文化祭準備（～10/21） 

        「長崎っ子の心を見つめる」教育週間 

         （～10/22）、人権同和教育          

116 日（金） 就職試験開始、入試説明会 

 117 日（土） ③土曜補習 

     118 日（日） ノー部活動デー 

122 日（木） ｔ松鵬祭（文化祭）準備・リハーサル 

防災避難訓練 

123 日（金） 松鵬祭（文化祭）、第２回漢字検定 

     24 日（土）  ①②③土曜補習 

   128 日（水） ③自動車学校説明会 

   29 日（木） 生徒総会、県高校駅伝壮行会 

     31 日（土）  ①②進研実力（～11/1） 

         ③進研マーク模試（～11/1） 

         ②進路マップ、②公務員模試 

  

 

 

 

 

 

注）①は１年、②は２年、③は３年 

教育懇談会 

ＫＴＮスポーツ・文化振興財団表彰 

～ 教員志望の２年生が小・中学校の先生方や大学生から様々なことを学びました ～ 

 ９月 17日（木）、長崎大学主催の教育懇談会が行われました。市内小・中学校の先生方や長崎大学の職員の

方々、教育学部の学生が直接来校、もしくはリモートで参加していただき、 

将来教員となることを希望している松高２年生に教職を目指す上で心がけ 

るべきことなどを助言していただきました。懇談会に参加した田代萌李さ 

ん（２年 御厨中学校出身）は「自分の夢について、もう一度見つめ直す 

いい機会になりました。今回学んだことを参考に、自分なりの勉強法を見 

つけて、夢を叶えたいと思います」と述べました。 

                 

なぎなた部顧問の板垣勇先生が、ＫＴＮスポーツ・文化振興財団より表彰を受けま

した。昨年７月にドイツで開催された世界なぎなた選手権大会に日本代表の一員とし

て出場し、団体と形の２部門で優勝したことを評価されての受賞で、板垣先生は「こ

れまでの努力が評価されて嬉しい。今回の受賞を励みに、今頑張っている選手たちの

指導にしっかり取り組んでいきたい」と語りました。 

 

～ 板垣先生にまた一つ新たな「勲章」が加わりました ～ 

うれ さ か 



 


